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第四次理事会会议议题会议记录  

日期： 2016-1-10 时间： 14：00-16：00 

地点： 罗湖区北斗路文华花园裙楼 4 楼罗湖创新空间（黄贝岭 C 出口） 

会议主题： 第一届第四次理事会会议 

会议出席： 
理事会：廖艳晖、文雪华、钱宇贞、吴志义、张立春 

监事会：廖少华、杜建群、黄学青、郭永秋 

会议议题 

性质 内容 
讨论及审议 一、秘书处全年工作汇报 

1、工作汇报 
理事会工作报告、财务报告以文字性的文件派发给会员大会的参与者。  
2、财务汇报 
针对审计报告：由林翠玉将会计代理公司与监事郭永秋建立联系，对疑问部分进行

解答。  
3、秘书处架构修改 
理事会诀议：同意增加家庭支持服务部。在四个委员会增加非家长团体的委员会。 
 
二、2016 年秘书处工作计划及预算 
附表格  
1、在年度目标 2 中，增加“家长义工培训”  
2、廖艳晖理事长对林翠玉家庭支持服务工作的建议：建立深圳市可向提供的资源

整合。与家长建立信任、可持续的关系。  
3、在年度目标 3 中，服务需求调研报告中结合心智障碍者成年的视频，增加感性

的宣传。4、在年度 5 增加“理监事团建”。  
理事会诀议：15 周年活动预算改为 5 万，增加理监事团建 1 万。全票同意 16 年工

作计划及预算。  
 
三、会员大会 
1、会员大会流程讨论； 
2、理事会工作汇报内容审议及人选 
  1）章程修改全体会员代表表决； 
理事会诀议：全票通过章程第九条、二十五条、三十一条的修改。  
  2）2015 年协会工作汇报； 
  3）2016 年工作计划介绍； 
3、监事会工作汇报 
 
4、家长个人分享（暂定三名家长分享：分别是心理成长代表、妈妈合唱团代表、倡导小

组代表） 
 
 
四、其他 
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1、理事吴志义建议：将协会所做的工作能以宣传单页或以其它的方式展示看。 
2、钱宇桢理事建议：工作以三个分会（唐氏、脑瘫）的形式体现。 
3、文雪华理事建议：因对唐氏的具体细节不熟悉，鼓励家长投稿。 
4、杜建群监事建议：在家庭支持服务上家长参与积极度，扩宽活动宣传渠道。 
5、廖艳晖理事长建议：守望早餐日对参与人员链接更多的人情味除外，设立更多的主题，

让每次的参与者都有所获。 
6、张立春理事建议：融合教育工作中发动学校学生的家长参与意愿，普校师生对特殊教

育知识的继续教育的培训。学校普校学生对特殊孩子暴力（行为、语言）的欺凌。 
7、廖少华监事建议：2016 年工作增加医疗方面的支持。 
8、郭永秋监事建议：协会未来运营费用的筹款。在妈妈合唱团展现时可以和孩子绑定。 

 
会议签名： 


